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时政新闻

山东沾化邀你吃冬枣
中国滨州第十六届沾化冬枣节周日开幕

本报讯 一年中吃冬枣的季节马上来
临。昨日上午，中国滨州沾化冬枣推介
会在省政府新闻办公室新闻发布厅举
行，主办方诚邀河南朋友到素有“中国
冬枣之乡”的沾化县品枣、游玩。另外，
中国滨州第十六届沾化冬枣节也将于9
月28日启幕。

沾化冬枣果肉细嫩多汁，甘甜清香，
甜酸适口，食之无渣，口感极佳，其营养价
值和保健作用居“百果之冠”，被誉为“活
维生素丸”。主办方在发布会上介绍，今
年的 50 万亩沾化冬枣比往年提前 5~10
天成熟，丰收在望，预计总产7亿斤，商品
果率将达 90%以上。另外，在中国滨州
第十六届沾化冬枣节上，将有冬枣大赛、
促销打假及专卖店授牌、项目签约和乡
村游等活动。
郑州晚报记者 董艳竹

我省启动九九消防平安行动
集中排查养老机构消防安全

本报讯 10月2日是一年一度的九九重
阳节。记者昨日获悉，为进一步提高养
老机构消防安全管理水平，省民政厅、
省公安消防总队决定即日起至 11 月 1
日，在全省部署开展九九消防平安行
动，行动对象主要包括以独居老人为重
点的家庭，以及各类养老机构等。

根据部署，将开展养老机构集中排
查，尤其将对居住室、活动室、食堂等重
点部位开展检查，全面消除各类隐患。
同时，还将对养老机构的负责人、从业
人员及供养对象，开展以“排查一遍身
边火灾隐患，进行一次面对面消防知识
传授，开展一次报警、逃生演练，赠送一
份平安礼物”为内容的“四个一”活动
等。郑州晚报记者 裴蕾

二七区房屋征收办
积极贯彻落实
区委十届七次全会精神
本报讯 自二七区委召开十届七次全体

（扩大）会议以后，区房屋征收办迅速组
织全体干部职工召开座谈会，传达贯彻
会议内容，学习讨论会议精神。

下半年，区房屋征收办将立足实
际，以“三年行动计划”为目标，按照区
委、区政府工作部署，进一步探索征收
工作的制度化、规范化，为省市重点建
设项目在我区的顺利实施营造良好的
外部环境，扎实推进“三大主体”工作再
上新台阶。一是按照房屋征收程序，积
极办理核工业第五研究设计院北院院
区、二七区河医片区改造项目、二七宾
馆及周边区域征收改造项目相关征收
手续。二是积极做好区房屋拆除施工
工地督察管理工作。加强拆除施工现
场的安全管理，杜绝安全事故发生。按
照房屋拆除“八不”标准做好拆除施工
扬尘污染治理工作，确保拆除施工现场
符合文明施工。三是坚持以人为本、全
程服务的理念，认真做好陇海路高架
桥、金水路西延等项目征收遗留问题的
处理工作。四是继续通过全方位、多角
度、深层次的宣传手段，积极做好征收
相关法律法规、政策文件的宣传，让广
大群众充分了解并积极参与到房屋征
收和城市建设工作中来，扩大知晓率，
提高满意度。
刘素勤

编者按：昨晚，央视新闻联播《举手之劳 从我做起》栏目报道了发生在郑州28路公交车上的温
馨故事，乘客和司机的举手之劳，在帮助别人的同时，传递了向上、向善的正能量，展示了郑州
良好的城市形象。报道中说，这些都是举手之劳，别看事儿小，只要您做了，我们的社会就能
越来越美好。

公交车上遇到有困难的帮一把，把
自己的事儿做好、不给其他人添麻烦，
这些都是举手之劳，别看事儿小，只要
您 做 了 ，我 们 的 社 会 就 能 越 来 越 美
好。这是河南郑州 28 路公交车上的

监控视频拍下的温馨一幕。车到站
时，一位老人显然腿脚不便，颤颤巍巍
地向车门挪动，一个小伙子赶忙上前
搀扶老人，并一直把老人送下车。同
样 ，也是在 28 路公交车上，一位女司

机看到腿脚不便的老人，马上离开座
位、上前搀扶；而另一位男司机则是接
过老人怀抱的孩子，一直将祖孙俩送
到座位上。
据央视《新闻联播》

央视新闻联播昨日播报

郑州28路公交车上：乘客伸手帮扶留温馨一幕

航空港区3年内开建7家医院
两家投入使用，2016年底形成“步行15分钟基本医疗服务圈”
2014年续建学校11所，新建中小学15所；2016年底将实现步行15分钟基本医疗服务圈……昨日，市政协副
主席崔凡带领部分政协委员，对市政协重点提案《关于郑州航空港区建设中合理规划布局教育卫生医疗基础
设施建设的建议》、《关于加快郑州航空港经济综合实验区基础教育发展的建议》进行督办，在随后召开的座谈
会上，传出一系列利好消息。 郑州晚报记者 李爱琴

今年续建学校11所，新建中小
学15所

按照 36 个班规模和郑州市最高建
校标准，2014 年，续建学校 11 所，新建
中小学 15 所，其中已完成并投入使用 3
所，在建 11 所，还有 12 所正在办理前期
审批手续。并且，今年又投入资金 1200
多万元，对全区 50 所中小学、幼儿园进
行修缮。

从2014年开始，招收一大批优秀师
范毕业生充实到农村学校一线，另外，妥
善安置年龄偏大、不会讲普通话的教师
从事教学辅助工作。

实验区 2014 年共招收教师 251 名，

在职教师 96 名，应届毕业生 155 名。全
区现有教职工1973名。

2016年实现步行15分钟基本
医疗服务圈

全力满足不同区域的基本医疗服务
需求，努力从根本上改善辖区群众的就
医环境，实现步行15分钟基本医疗服务
圈的目标。

2014~2016年，计划开工建设医院7
家，计划投入使用2家。其中一家为郑州
市第一人民医院港区医院项目，计划投
资8亿，占地294亩，住院床位1600张；另
一家为总投资拟定为 15 亿~20 亿元、占
地地248.6亩、住院床位2000张的河南省

公共卫生医疗服务中心项目（省儿童医
院、省胸科医院、省立医院）。

另外，投资6亿元、床位1000张的郑
州市中医院项目正在积极推进。

拟建公共卫生服务中心 1 处，妇幼
保健院1家，今年完成选址、立项、环评、
初步设计等前期准备工作，力争 3 年内
建成投入使用。

今年计划在准备投入使用的安置区
建成 3 家社区卫生服务中心和 3 家社区
卫生服务站；明年在准备投入使用的安
置区内规划建设2家社区卫生服务中心
和 3 家社区卫生服务站；2016 年在准备
投入使用的安置区内建设2家社区卫生
服务中心和6家社区卫生服务站。

郑州国际陆港公司
与俄罗斯企业签合作协议
吴天君率团访问俄罗斯 参观考察当地企业

本报讯 9 月 23 日，省委常委、市委书记
吴天君率团在俄罗斯访问。吴天君一
行拜访了俄罗斯卢比孔封闭型股份有
限公司和俄罗斯伏尔加-第聂伯集团，
并见证了郑州国际陆港公司与卢比孔
公司战略合作框架协议的签署。

在与俄罗斯卢比孔封闭型股份有
限公司高管座谈中，吴天君详细介绍了
郑州的综合区位、交通优势和郑州空铁
机海枢纽地位。他指出，习近平主席在
郑州视察期间，殷切期望把郑州国际陆
港和郑州国际铁路货运班列打造成辐
射东中西、连通境内外的丝绸之路经济

带重要节点，希望卢比孔公司充分利用
在国际铁路货运领域的实力，与陆港公
司合作做大做强郑欧班列。吴天君对
郑州国际陆港公司与卢比孔公司的合
作提出明确建议和期望。一是郑州市
政府全力支持双方加强合作交流；二是
希望双方加强通关合作，实现信息共
享，提高宽轨段的运输和通关效率；三
是希望双方加强业务合作，积极探讨在
俄罗斯、独联体国家、波罗的海地区追
踪列车运行信息，确保郑欧班列在独联
体地区过境运输的顺畅；四是要求双方
在稳定现有二连浩特出境班列频次的

基础上，争取年底实现郑欧班列二连浩
特线路常态化开行；五是探讨双方下一
步在郑欧班列新线路上的合作，寻找新
的合作方式。

俄罗斯卢比孔封闭型股份有限公
司副总裁巴查森卡先生对吴天君一行
的到访表示热烈欢迎，并全面介绍了卢
比孔公司在独联体国家和欧亚大陆桥
货运领域的优势，表示愿意与郑州国际
陆港公司合作，推出欧亚大陆桥最有竞
争力的国际铁路集装箱运输产品。

吴天君还见证了郑州国际陆港公司与
卢比孔公司战略合作框架协议的签署，相
关人员就技术性问题进行了进一步探讨。

在与伏尔加-第聂伯集团市场发展
副总裁 Wolfgang Meier 等高管座谈时，
吴天君指出，此次访问是为了进一步推
动伏尔加-第聂伯在郑投资项目进展而
进行的一次实质性业务对接活动，旨在
加强双方在航空领域的全方位合作。
针对伏尔加-第聂伯投资建设的三个项
目，吴天君代表郑州市政府表示将全力
推进伏尔加-第聂伯郑州航空港实验区
定期航班和串飞业务、在郑州航空港实
验区设立飞机维修基地、在郑州航空港
实验区开展包机业务。

市委副书记、航空港实验区党工委
书记胡荃，郑东新区常务副主任吴福民
等陪同参加访问活动。 郑外轩


